



CIENCIA

El Centro del Láser salmantino prevé ampliar sus aplicaciones a la industria

■ Ante el panorama económico actual debe extenderse para sobrevivir

J. G. Trevín Salamanca

El director del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos (CLPU) de la Universidad de Salamanca (CLPU), Luis Roso, considera que el actual panorama económico aconseja que el centro amplíe sus aplicaciones a la actividad industrial, ya que, quizá, no sea el momento más idóneo para centrarse únicamente en el estudio del vacío cuántico, una de las metas de esta infraestructura que estudia aspectos situados en las llamadas 'fronteras de la Ciencia'.

Así lo indicó Roso durante la celebración de la segunda reunión de usuarios de esta plataforma, que tiene como objetivo consolidar una comunidad de usuarios y una red de colaboradores en torno a la infraestructura que está incluida en el mapa español de Instalaciones Científicas y Tecnológicas Singulares.

En este sentido se pronunció el director general de Universidades e Investigación de la Junta, Ángel de los Ríos, quien apuntó que, una vez lograda la financiación, comienza "lo realmente complicado" en un contexto como el actual. Sin embargo, reconoció que herramientas como el CLPU "pueden facilitar la salida de la crisis y mejorar el estado de bienestar". Además, precisó, la orientación hacia el sector industrial de este segundo encuentro anual puede contribuir a que instalaciones como ésta, que se instalará en el Parque Científico de la Usal, "no dependan tanto de la inversión pública".

Por su parte, la subdirectora general adjunta de Planificación de ICT del Ministerio de Economía y Planificación, Ángela Fernández, resaltó que otro de los objetivos del CLPU ha de ser "devolver a la sociedad lo que ésta demande". Con esto en mente, remarcó, "se ha luchado mucho por posicionar bien a España en el marco Europeo". Por tal circunstancia, reveló, el CLPU es una de las cinco ICT del panorama español que no pierden financiación de cara a 2013.

El director del CLPU aseguró ser consciente del esfuerzo que supone sacar adelante el centro, que cuenta con un presupuesto para 2013 superior a los tres millones de euros y al que no ha afectado los recortes. ✽